



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : Benediktus Vicky Aprillian Kelas : Kelas IV
Nomor Induk/NISN : 2912 / 0135670557 Fase : B
Sekolah : SD Kanisius Gamping Semester : I (Satu)
Alamat : Gamping Tengah, Ambarketawang, Tahun Pelajaran : 2023/2024
Gamping, Sleman

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	83	Menunjukkan kemampuan dalam mengembangkan keunikan diri dan mewujudkannya dalam kehidupan hari - hari . Menunjukkan kemampuan dalam memahami kisah - kisah suci yaitu Sepuluh Perintah Allah dan melaksanakannya dalam kehidupan sehari - hari.
2	Pendidikan Pancasila	77	Menunjukkan kemampuan dalam menerapkan nilai-nilai Pancasila di dalam kehidupan sehari-hari, mengidentifikasi hak dan kewajiban. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan lambang dan bunyi Pancasila, mengidentifikasi aturan di dalam keluarga dan sekolah.
3	Bahasa Indonesia	77	Menunjukkan kemampuan dalam menemukan kalimat utama, ide pokok, dan ide pendukung, menentukan kalimat transitif dan intransitif. Menunjukkan kemampuan dalam menemukan informasi dari teks narasi, menentukan makna kata dan kelas kata, menyusun kalimat majemuk setara dan konjungsinya, menulis kata homonim dan berimbuhan "me-" dan "ber-".
4	Matematika	81	Menunjukkan kemampuan dalam membaca nilai tempat bilangan cacah, menentukan faktor dan kelipatan bilangan , membandingkan dan mengurutkan bilangan pecahan, menentukan pola gambar dan pola bilangan . Menunjukkan kemampuan dalam membandingkan bilangan cacah, melakukan operasi hitung bilangan cacah.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	75	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan siklus hidup makhluk hidup, mengidentifikasi proses perubahan wujud zat, mengidentifikasi proses perubahan bentuk energi, menyebutkan berbagai jenis gaya. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi panca indra.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	88	Menunjukkan kemampuan dalam melakukan gerakan lokomotor, mengenal bagian tubuh, menjaga kebersihan tubuh dan pakaian, memahami gerak dasar non lokomotor.
7	Seni Budaya	78	Menunjukkan kemampuan dalam mengenali pola garis, bentuk, tekstur, ruang dan warna, menggunakan alat, bahan dan prosedur dasar dalam menggambar dan mewarnai.
8	Bahasa Inggris	71	Menunjukkan kemampuan dalam menghitung (50-100), kitchen dan bathroom. Menunjukkan kemampuan dalam memahami present continuous tense, mengenal preposition dan rooms, memahami simple present tense, mengidentifikasi bedroom dan living. Namun masih perlu pendampingan dalam menggunakan can dan cannot (house activities).
9	Bahasa Jawa	72	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan perbedaan teknologi tradisional dan modern, menulis geguritan, menyebutkan unggah unggah basa jawa, menulis aksara jawa nglegena.
Total		701	

